

Heddeshelm: Sängerbund-Chöre tanzen im St. Remigiushaus

## „Ein gemütlicher Abend in angenehmer Atmosphäre“

„Wir begrüßen Euch mit hellem Klang beim Sängerbund“, sang der Männerchor zur Eröffnung des dritten Sängerbund-Tanzabends. Unter der Leitung des Vizedirigenten Hans Pelkert folgten „Abendruhe“ und „Nachbar Bruder, das Glas ist leer“. Der Frauenchor gefiel mit „Hörst Du es trabt ein Viergespann“, um dann musikalisch zum „Küssen, Trinken und Singen“ zu antworten. Gemeinsam waren die Chöre mit „Erlaube mir feines Mädchen“ und „Glory Halleluja“ zu hören.

Sängerbund-Chefin Edith Sollich freute sich, dass der Versuch, den Tanzabend diesmal in das St. Remigiushaus zu verlegen, die nötige Resonanz fand und sie neben Freunden des Vereins auch dessen Ehrenvorsitzenden Heinrich Bach begrüßen konnte. Die Regie in der Küche und am Tresen hatte der Männergesangsverein (MGV) übernommen, so dass für das leibliche Wohl bestens

gesorgt war. Für die richtigen Töne sorgte Ralf Stegel, der Heddeshelmer Alleinunterhalter schlechthin. „Ihr könnt ruhig Eure Wünsche anmelden, ich werde sie Euch gerne erfüllen“, ermunterte der Entertainer die Gäste. Und die bevölkerten gleich in der ersten Runde die Tanzfläche, was den ganzen Abend über anhielt.

Ein Augenschmaus war die Rock-'n'-Roll Formation aus Heilbronn, die großen Beifall erhielt. Die drei jungen Paare überzeugten mit tollen Sprungkombinationen und akrobatischen Elementen. Gar mancher Gast dachte da mit Wehmut an die eigene Jugendzeit zurück. Ein Geburtstagsständchen für die aktive Sängerin Pia Stegel erklang um Mitternacht.

„Es war ein gemütlicher Abend mit Freunden, in einer angenehmen Atmosphäre und mit bester Tanzmusik“, bilanzierte die erste Vorsitzende Edith Sollich. *diko*



Zum Tanzabend trafen sich Mitglieder und Freunde des Sängerbunds, dessen Chöre natürlich auch zum Programm beitrugen.

11.10.2010